



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 221  
13 de noviembre de 2023

## Ingeniería Química inaugura el semestre 2023-2024 con innovadora propuesta académica

En las nuevas canchas deportivas de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador (UCE), estudiantes, docentes, empleados y trabajadores de esta unidad académica inauguraron el ciclo académico 2023-2024.

El Ing. Humberto González, Decano, en representación de las autoridades, dio la bienvenida a la comunidad que, a partir de este período, suma a su oferta académica la carrera de Ingeniería en Bioprocesos. Esta, a la par de la carrera de Ingeniería Química, son especialidades por las que los estudiantes de pregrado de esta Facultad pueden optar a partir del tercer semestre, y se están realizando los procesos respectivos para próximamente contar con la carrera de Ingeniería de Materiales. En su intervención, el señor Decano resaltó también el trabajo que la Facultad está realizando con sus programas de posgrado:

*“Arrancamos la tercera corte de la maestría en Refinación y Petroquímica, y la segunda corte de la maestría en Procesos Industriales. De manera que es una invitación abierta para todos ustedes, señoritas y señores estudiantes, para que vean las posibilidades que estamos brindando en nuestra Facultad (...).”*

*Ing. Humberto González, Decano de la Facultad de Ingeniería Química*

F.P

